

LEYENDAS :-:

Por el paisaje del costumbrismo andino circula tranquilamente la leyenda.

Que allí raras creencias y tradiciones arrancan desde el fondo perdido de los años.

Cuando visitaba las fuentes termales, el amigo Mamaní me decía:

—Allí en el baño de la derecha, no se quiere bañar nadie...

—Porque?

—Porque allí, sale el duende...

—Y que hace?

—Le entrevera la ropa al que se está bañando... y a veces se la quita...

Después el mismo Mamaní me contaba:

—Allí arriba, en aquellos cerros hay también en una planicie, una fuente como está.

Pero esa es brava. Hay que darle de comer todos los años.

—Y que le dan?

—Los criollos del lugar le tiran una oveja, o un burro o una cabra.

—Para que?

—Para que se lo trague... De no el pozo se desquita con los hombres o con la hacienda que pasa...